
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校 長  水 越 伸 朗 

 

 ２学期が始まって１か月。９月２２日（木）に２年生の校外学習、９月２７日（火）～２９日（木）

は３年生の修学旅行が行われました。どちらの行事も、ルールや決まりを守って班行動に取り組もうと

する姿がみられ、あらためて七中生の素晴らしさを感じることができました。 

さて、このような行事を実施するにあたって必ず「ねらい」があります。修学旅行３日目の解散

式では、３年生にこの「ねらい」について次のような内容の話をしました。 

＜前略＞ 

明日以降、この３日間の修学旅行について振り返ることになると思います。その時、出発式で話

した「ねらい」について、どの程度達成できたか振り返ってほしいと思います。 

毎時間の授業も「ねらい」があるように、行事にも「ねらい」があります。委員会活動や部活動

にもあります。日頃の皆さんの生活にも「ねらい」はあります。例えば、買い物に行くときには「今

日は○○を買いに行こう」、遊びに行くときにも「今日は◇◇で遊ぼう」などもそうです。このよう

に私たちの行動には必ず「ねらい」があるのです。そして、「ねらい」が達成できたかどうか振り返

ることで成長し、次の取り組みに生かしていけるようになるのです。ですから、日々の学校生活に

おいても、「ねらい」を意識して行動し、自分の成長につなげていってください。   ＜後略＞ 

 今月２５日には合唱コンクールがあります。練習も熱心に行われています。ぜひ、「ねらい」を意識し

て取り組んで、成長につなげていってもらいたいと思います。 
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創造・誇り・愛！ 輝く七中 煌
きら

めけ生徒！！ 

修学旅行（天龍寺） 校外学習（浅草雷門） 

10月 11日（火）～28日（金）まで、赤岸 茉優 先生が教育実習を行っています。担当教科は

国語、学級は 1年５組を担当しています。 



 
 
七中の校門を入ったすぐのところにある地域のシンボルツリーで

ある本校のけやきの木ですが、これまで、雨風が強い日には時折枝が

落ちてくることがありました。生徒や学校に来て下さる方の安全を守

るため、またこれからもシンボルツリーとして長く私たちを見守って

もらうためにも剪定することといたします。剪定日は、１１月５日

（土）、１２日（土）の２日間を予定しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月２４日（土）、PTA第一学年委員

主催で福祉学習体験を行いました。器

具を使用しての高齢者体験、点字の読

み方体験、アイマスクをしての白杖体

験を各１０分程度行いました。約３０

名の生徒が集まり、さらには教員も体

験しました。アイマスクをしながら歩

行する場面では、怖くてなかなか進め

ない生徒も中にはいました。生徒から

は「難しいけど貴重な体験になった。」などの声があがっていました。実際に体験してみることで、言葉や文

字から得られる以上の経験を積むことができていたようでした。 

 

 

 

１０月３日、生徒会本部役員選挙を行いました。７名の立候補者はこの七中

をもっとよくしたいという思いを立派に語ってくれました。また、推薦者から

はこれからの立川七中を背負って立つ役員候補を後押しする演説がありまし

た。投票は、説明を第一音楽室からオンラインで行い、１・２年生は各教室で、

３年生は本物の投票箱と投票用紙を使って行いました。投票終了後、選挙管理

委員会の生徒が図書室にて開票作業を行いました。 

 

 

 

 １０月２５日にリスルホールにて開催される合唱コンクールですが、先日保護者の皆さまにご協力いただ

いた合唱コンクール参観方式についてのアンケートの結果、参観希望者数が予定されていた座席数を下回る

ことが確認できましたので、入れ替え制は実施致しません。 また、先のご案内の通り、

各家庭保護者参観１名（膝の上に載せられる未就学児を除く）は変わりませんが、生徒

たちの日ごろの学習の成果をご覧いただければと思います。 

 

パソコン室として利用してきた部屋ですが、一人一台クロームブックが配られたことによりすべてのパソコ

ンを今年度撤去しました。また、先日の体育館の火災をうけ、雨天時等に屋内スポーツができる場をつくるた

め、PC 室の机や椅子を片付け、柱に安全対策としてクッション材を巻きました。今後はこれまで体育館で行

ってきた体育の種目の一部をパソコン室で行う予定です。

【けやきの木の剪定について】  

【福祉体験学習行いました】 

【生徒会本部役員選挙】 
 

【合唱コンクール参観方式について】 
 

【パソコン室の今後の利用について】 

余談ですが… 

けやきの木が植えられている花壇ですが、よく見

ると数字の「７」の形になっているのはご存知でし

たか？ 来校された際は、ぜひ上からご覧になって

みてください。 👆 ここが「７」 


